



きたほ Hot Line 2014.11

発行部数 3,000部 : 平成26年11月号 第472号
平成26年11月1日発行 ●毎月1日発行

【活動報告】③

宮城野区仮設住宅居住者ご招待! ボウリング大会

元気はつらつ!秋晴れの中パークゴルフ

【女性部会】③

エコキャップ・切手・タオルを集めております

【青年部会】③

『今を生き抜く為の!即興力アップトレーニング
体験会(インプロ・ワークショップ)』

婚活支援事業「働く女性を応援する
婚活パーティー」

【タックスQ&A】④

復興特別法人税の1年前倒し廃止

【ビジネスニュース】⑥

自社の存在理由とは

【特集記事】⑥

個人番号、法人番号導入後の会社実務

マイナンバー法が施行されると

税・社会保険の実務はどう変わるのか?

特定社会保険労務士 小島 信一 氏

【事業予定等】⑧

黒川支部、おおひら万葉パークゴルフ場周辺を清掃
税の啓発活動・街頭キャンペーンに協賛参加します

パソコンセミナー【WordとExcelの連携】

メンタルヘルス・雇用トラブル対策セミナー
【ビジネスガード30周年記念】

シンボルマーク大募集

名刺広告掲載募集

会員増強活動 ~会員募集中です~

行事予定を順次掲載のホームページをご覧ください。

<http://www.kitaho.or.jp>

仙台北法人会

検索



②
今月の喜多宝人
聞かせて!!
社長さん

嶺岸 義雄さん

嶺電工業(株)

今月の喜多宝人

聞かせて!!

社長さん

建設業の一翼を担う责任感で、信頼を築いて行く

夏も終わりの気配、秋
雨前線の停滞でなかなか
晴れる日が少ない9月の
第一週、この日は久しぶり
に太陽が顔を出してくれ
ました。今回お訪ねした
のは、泉区役所に程近い
泉中央の嶺電工業株式会社。代表
の嶺岸 義雄さんにお話を伺いま
した。

**日本の原風景のよう
な七北田地区**

私は昭和24年、現在の泉区七北
田で生まれました。小・中・高、そし
て大学も仙台で、他の土地で暮し
た経験は殆どありません。
子供の頃の思い出ですが、この辺り
は仙台へ行く道（旧4号線）が一本
だけという、本当にのどかな農村
地帯で、のんびりした穏やかな日々
だった事が思い出されます。小・中
学校の同窓会にも今でも呼ばれる
ぐらい、地域の人達とのコミュニケーション
がとても密接な地域です。

平成元年4月1日

先代（父）が事業を始めたのが
昭和30年代の半ばだと記憶してい
ます。その後昭和44年に法人化し
ました。

私自身は大学を卒業後、地元商

社に就職しましたが、転職を機に
36歳頃に先代の会社で仕事を始
めました。

当時は木町通に事務所があり、
電気工事の下請け業務を中心で
したが、私の経験もあって防水工
事も手掛けるようになり、現在は
防水工事が主な事業内容となっ
ています。

仙台市と泉市が合併した平成
元年4月1日に、この場所に移り
現在の会社をスタートしました。
当時この辺りには泉区役所と當
社の建物ぐらいしかなく、周りは
田んぼと畑ばかりでした。現在の
泉中央の姿など想像もできないぐ
らい何もなかつたですね。

現在は約20名のスタッフで仕事
をさせて頂いております。息子が
3人おりますが、2人が当社で働
いており、営業と現場での打合せ
を中心に、時には現場作業も任せ
ております。

運命を感じた3.11

東日本大震災の時は、沿岸部の
志津川・女川・石巻のそれぞれの現
場で仕事が入っており、志津川の現
場では震災の前日が吹雪で、翌日の
作業を中止して「明日は現場へは
行くな」という判断を下しました。
また、石巻の現場では震災当日
の午後2時30分、まさに地震の直

前に作業を終え、現場を引き上げ
たお陰で命だけは助かりました。
それぞれの現場は津波で冠水し、一
年間工事が再開できない大被害で
したが、偶然が重なつて難を逃れ
る事ができ、とても運命的なもの
を感じましたね。

震災後、3ヶ月位仕事の再開が
出来ない状態が続きました。でも、
何か出来ることはいかと沿岸部
での瓦礫の撤去など、お手伝いを
積極的に行っていました。

最近はやはり沿岸部の仕事が
多く、陸前高田の復興住宅等も手
掛けさせて頂いておりますが、仕
事はあつても宿泊する施設がまだ
まだ整備されておらず、非常に苦
労をしております。

人を育て、未来を生き抜く

これからビジョンは、建設業の一
翼を担つている責任感を持ち、お
得意様から「仕事を任せれば安心
だ」と言つて頂ける会社にして行
く事です。お得意様あつての仕事
ですので、常にお客様を大切にし、
また、人材育成を大切に考え、仕
事の幅を広げて行きたいと考えて
おります。2020年の東京オリン
ピックも一つの節目になると考
えており、厳しい状況を生き抜く強
い気持ちを持つて進んで行きたい
と考えております。

それから、中学時代からクラシッ
ク音楽（特にマーラー）が好きにな
り、オーディオにも熱中し、現在も
器材をメンテナンスしながら、コレ
クションして来たレコードを聴くの
が至福の時間です。

鉄道と音楽に囲まれて

趣味は、祖父が国鉄にいた関係
で、子供の頃長町機関区を見せに
連れて行ってくれたり、実家のすぐ



[嶺電工業 株式会社] 代表取締役 嶺岸 義雄さん

〒981-3133 仙台市泉区泉中央2丁目10-13 TEL 022-375-8976

◆この記事は、各支部長の推薦により掲載しております。

掲載を希望される方は各支部長又は事務局に申し出いただき、支部長の推薦により決定いたします。

宮城野区仮設住宅居住者ご招待！ボウリング大会を開催

9月27日(土)、先の東日本大震災で被災され、現在宮城野区の仮設住宅で暮らす33名の皆様をご招待し、当会の参加者8名を合わせた総勢41名で、今年もボウルサンシャイン富谷店さんを会場に、第2回親睦ボウリング大会を開催しました。

まずははじめに、中島社会貢献特別委員長の開会のあいさつと競技説明で大会がスタート。5分間の練習ボールのあと、早速競技開始です！ゲームが始まると、あちこちでストライクやスペアが連発！好投を見せるたび歓声があがり、ハイタッチをしたり、「ナイスボール！」と声を掛け合ったりしながら熱戦が繰り広げられました。

女性は全員1ゲーム10点のハンディー加えて性別問わず年代ごとにハンディが加算される北法人会特別ルールを設け、下は40代から最高齢は82歳、セミプロ級から今回が初めてという初心者まで様々な皆様に楽しんでいただきました。

ゲーム終了後には昼食会場へ移動し、食事をとりながら、表彰式を行いました。優勝者には、中島産業様、よりご協賛いたいたトロフィーが手渡され、順を追つて自分の成績が読み上げられるたび、ご参加皆様の満面の笑顔を拝見することが出来、大変うれしいひとときとなりました。

なお今回の大会では、大同生命保険様、A-I-U損害保険様からもご協賛頂きました。有難うございました。

また、ご協力頂いた関係者の皆様にも御礼申し上げます。



**優勝
準優勝
第3位**

(株)鎌田建設工業 佐藤 良子さん
(株)富谷金物 小野 久子さん
中島産業(株) 中島 美枝子さん

スポーツの秋・健康増進を目的に毎年恒例のパークゴルフ大会が、去る10月5日(土)秋晴れの好天の中、大衡村「おおひら万葉パークゴルフ場」で開催されました。出場者は10代～70代の老若男女44名で優勝を目指し奮闘しました。ホールインワンも出ており、ハイレベルな戦いとうございました。



元気はつらつ！秋晴れの中パークゴルフを開催

皆様からのご協力に感謝いたします！

女性部会では、エコキャップ・使用済み切手・未使用タオルを収集しております。法人会事業にご参加の際にお持ちいただければ幸いです(1枚でも結構です)。引き続きご協力宜しくお願ひいたします。

(有)朝比奈商会／泉西東支部の皆さん／(有)エコロジー・シャワー／(有)大浦／(有)大熊ビル／(有)風／金福建設株／(株)小松島ホンダ／(有)サチオン(株)シー・アール・エス／(税)スクラムマネジメント／鈴憲味噌醤油醸造株／セルコホーム(株)／仙台北税務署／(有)仙台クリンネスサービス(株)東北イトミック／(株)ニッセイ宮城／藤野秀一／(有)松野会計事務所／(有)マハロ／(株)宮城ヒーティングサービス／(有)横田アートスタジオ(有)ローゼバンケット（順不同・敬称略）

※7月10日～10月3日ご協力いただいた企業の皆様を掲載しております。

青年部会 Information

『今を生き抜く為の!即興力アップトレーニング 体験会(インプロ・ワークショップ)』を開催

青年部会(高橋隆幸部会長)では、去る8月27日(水)18:00～「パレスへいあん」にて、インプロ仙台PAGE☆ANTより講師をお招きし「インプロで即興力を鍛えて、即興の連続である日常生活に機転を利かせよう」をテーマに、インプロ体験会(ワークショップ)を開催しました。

体験型の事業ということで、参加者の中には最初は怪訝そうにしていた方もいらっしゃいましたが、中年男性同士でニックネームを呼び合ったり手を繋いだり…、ゲームを重ねるにつれ皆さん活き活きと楽しんで頂けたようでした。

日頃、一緒に活動しているメンバーですが、意外な一面などが垣間見られたのも印象的でした。

懇親会でも、代表者にインプロゲームを披露して頂くなど、終始楽しい雰囲気の中、成功裡に終了することが出来ました。



青年部会会員大募集中！

詳しくはホームページで <http://www.yg88.com/>

婚活支援事業『働く女性を応援する 婚活パーティー』開催!!

青年部会(高橋隆幸部会長)では、去る9月20日(土)15:00～、本年度で3回目となる婚活支援事業『働く女性を応援する婚活パーティー』を「テラス エル」にて開催し、男女合わせて85名の参加がありました。

この事業は、結婚しても女性が仕事を続けられる理解しあえる相手との出会いの場を提供し、結婚後も仕事をする素敵な女性を応援し仙台市の街づくりに貢献することを目的に企画いたしました。

美味しい食事とお酒を楽しみながら、最初のグループトークではランダムに男4名・女4名のグループを作り、4分毎に入れ替えをしながら一通り全ての異性と交流を図れる時間を設けました。その後のフリータイムでは興味のある異性へ積極的にアピールをしていただき、最後に意中の異性を投票してもらったところ6組のカップルが成立いたしました。

終了後には、二次会に移動したグループも多数あったようですし、参加者にご協力いただいたアンケートを見ても概ね満足いただけた事業となりました。



アフラックは「がん保険」も「医療保険」も選ばれて契約件数No.1[®]
平成23年版
「インシュアランス生命保険統計書」より

■引受保険会社(お問い合わせ先)

生きるための
がん保険 Days

ちゃんと応える
医療保険 EVER

Aflac

アフラック(アメリカンファミリー生命保険会社)
仙台総合支社
〒980-6122 仙台市青葉区中央1-3-1 アエル22階
法人会 フォーマル 0120-876-505

税務署からのお知らせ

今年も年末調整の時期が近づいてまいりました。

今回は、源泉徴収義務者の方が給与や賞与などの源泉徴収税額を納付する際に使用する納付書に記載誤りのある事例が見受けられていることから、納付書の記載しかたを掲載させていただきますので、納付書記載の際の確認等にご利用ください。

納付書の記載のしかた（給与所得・退職所得等の所得税徴収高計算書）

- この納付書は、居住者に対して支払う給与、退職手当、税理士・弁護士・司法書士などの報酬について源泉徴収をした所得税及び復興特別所得税を納付するときに使用してください。
- 納期の特例の適用を受けている場合と受けていない場合とでは様式が異なっていますので注意してください。
- 「年度」(会計年度(平成26年4月1日から平成27年3月31日までの間に納付する場合には、「26」)を記載します。)、「税務署名」(「税務署番号」欄の記載は不要です。)、「整理番号」、「納期等の区分」及び「合計額」の各欄の記載漏れのないよう注意してください。
- 納税の告知により納付する税金については、この用紙を使用しないでください。

〈給与所得・退職所得等の所得税徴収高計算書（一般分）〉

支払年月日 実際の支払年月日を記載してください。年月は「納期等の区分」欄と一致します。	税務署名 所轄の税務署名を記載してください。	人員 各区分ごとに各月の実人員(日雇労働者の賃金は延べ人員)を記載してください。	整理番号 整理番号を間違えないように記載してください。
---	----------------------------------	--	---------------------------------------

図表: 国税局発行の「給与所得・退職所得等の所得税徴収高計算書」(納付書)の構造図。各欄に上記の説明文が並んでおり、各欄の説明文が該当する欄に矢印で示されている。

〈給与所得・退職所得等の所得税徴収高計算書（納期特例分）〉

支払年月日 「納期等の区分」欄に記載した期間内の最初の支払年月日と最後の支払年月日です。(一回だけの支払は左側の年月日のみ記載)	税務署名 所轄の税務署名を記載してください。	人員 各区分ごとに各月の実人員(日雇労働者の賃金は延べ人員)の支給月分の合計を記載してください。	整理番号 整理番号を間違えないように記載してください。
--	----------------------------------	--	---------------------------------------

図表: 国税局発行の「給与所得・退職所得等の所得税徴収高計算書」(納付書)の構造図。各欄に上記の説明文が並んでおり、各欄の説明文が該当する欄に矢印で示されている。



大同生命保険株式会社

有限会社サンライズロジテム
取締役社長 瀬谷 春夫

自社の存在理由とは

◎ 「わざわざ」は、最高の褒め言葉

数 年前、お客様や協力会社さんに対して、当社のどんなところが良いと感じて取引して頂いているか聞いたことがあります。

ある協力会社さんから言われた一言は、その後の事業展開を考え上で大変参考になりました。その言葉は次の通りです。

「瀬谷さんは、依頼内容を紙にまとめた上に、わざわざ口頭でも説明してくれる。仕事内容が分かりやすいので助かっている」。

この時、「わざわざ」という4文字の言葉がとても気になりました。

「わざわざ」という言葉には、本来はここまでの中でも特別なことを気遣ってくれたという感謝の気持ちが込められています。相手の期待以上のことを提供できた証拠です。まさか自分が当たり前に思っていることが、取引して頂いている理由になっているとは考えもしませんでした。

何 も特別なことをしなくても、当たり前のことを他の会社よりも上手に、徹底して実行することで他社との差別化につながることを実感しました。

世の中にはお客様の立場になると、態度を一変させる企業担当者が存在します。企業ではなく担当者としたのは、同じ企業でも担当者によって、ガラリと対応が変わった経験があるためです。

良好なパートナーシップを構築できる担当者かどうかを判断する方法の一つは、初めての電話の時に担当者から電話番号を聞くことです。

電 話番号を聞いてメモをすると、こちらの書くスピードに合わせて、ゆっくりと話し、かつ繰り返し言ってくれる担当者は、仕事の際も丁寧に分かりやすくご指示頂ける方がほとんどです。

反面、早口で番号を話し、何度も確認すると不機嫌になる担当者は、こちらの事情を考慮せず、自分の都合のみをゴリ押しする傾向があります。

相手の立場を思いやるだけで、他社との差別化につながることを知っていたら、もっと分かり易く話してくれるはずです。

日常の小さな対応にこそ、その人の考え方方が大きく反映され、知らないうちに相手に大きな影響を与えています。

◎ 事業目的の再構築

昨 年、実家に帰省した際、押入れの段ボールを整理していくと、も懐かしいものを発見しました。それは中学時代に授業で製作したラジオです。

手先が器用な大工職人の父に全く似ず、子供の頃から図画・工作はとても苦手でした。小学生の時、写生大会で牛を書いたつもりが馬のようになってしまい、恥ずかしい思いをしたことがあります。

そんな私ですので、27年振りに押入れから発掘した自作のラジオは、思った通り電池を入れても全く音が出ませんでした。

ただ一つだけ、大きな発見がありました。そのラジオメーカーが、初めて聞く会社名だったことです。中学校の授業用としてのみ、ラジオ製作キットを提供している会社があることを初めて知りました。

自宅にもラジオがいくつかありますが、どれもテレビCMで有名なところばかりです。大手メーカーの商品には、ブランド価値と目に見えない安心感があります。

無 名のラジオメーカーが大手メーカーの参入していない学習教材用という市場に特化したのは、すばらしい戦略と思いました。授業で使用するためのラジオ部品であれば、どのメーカーであっても特別関心はありません。

無名のラジオメーカーが取った販売戦略には、会社が存続していくためのヒントが隠されています。キーワードは、自社の事業目的の見直

しです。

起業した20代の頃、会食時に先輩経営者からある問題を出されました。それは次の通りです。

「同じ人に自転車を3台買つてもらうとしたら、どんな販売方法があるのか考えてみて」。

同じ自転車を3台買う人はほとんどいません。そんな状況で3台も売るのは無理と思いました。なかなか答えが見つからずに考えていると、先輩経営者が教えてくれたことは次の通りです。

「会社を経営していると、必ず壁にぶつかる。その時に必要なことは、一つでも多くの解決策を考えること。お客様の使用目的に注目すると、新しい市場が開拓できる」。

自転車にはたくさんの使用目的があります。通勤通学の交通手段、健康増進の運動用、速く走るために競技用、車に積める折り畳みタイプなどです。違う目的に使用する自転車であれば、同じ人に3台買つてもうことも十分可能です。

お客様の多様な使用目的に合わせて、自社の事業目的を常に見直すことは、新規のお客様を増やし続ける方法のひとつです。

満たされていないお客様の使用目的を叶えることで、お客様にとって必要な存在になることができます。

自社の存在理由は、お客様のことを常に考えることで生み出されます。

特集

個人番号、法人番号導入後の会社実務 マイナンバー法が施行されると 税・社会保険の実務はどう変わるのか？

特定社会保険労務士 小島 信一

などのように、国民生活に欠かせない「インフラ＝基盤」になっていくのです。

マイナンバー法がめざすもの

マイナンバー制度を政府が国民を監視するためのツールと誤解している向きもありますが、実際のところ法律を読んでみると、そうではないことが分かります。どちらかというと、社会保障の給付を適切に行いたい、そのため所得等を正確に把握したい、という趣旨になっています。マイナンバー法によって実現したいことは、次のようなものです。

誰が対象となるのか

マイナンバーの対象は、個人と法人です。報道等では個人番号に注目が集まっていますが、法人にも番号は付番されます。個人番号は、住民票コードの付番履歴のある日本国民及び中長期在留者、特別永住者、一時庇護者及び仮滞在許可者、経過滞在者に対して市区町村が付番します。新生児からお年寄り、外国人に至るまで自分の番号を持つようになるのです。

①よりきめ細やかな社会保障給付の実現

なお、法人に対しては国、地方自治体、登記している法人、法令に基づき設置されている登記のない法人、納稅義務や源泉徴収義務、法定調書の提出義務がある人格のない社団などに

国税庁長官が付番して行きます。

②所得把握の制度の向上

番号を使うことで効率的に名寄せ・空合ることが可能となるため、所得の把握が容易になる。

昨年5月に「行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律(通称：マイナンバー法)」が公布され、来年10月には国民1人に1つの番号(これを個人番号といいます)が付与されます。本稿では、平成27年10月以降、大きく変わりそうな社会保険・税の会社事務について概説します。

マイナンバー制度は、簡単にいうとどうものなのでしょうか。内閣官房の資料によると、「番号制度は、複数の機関に存在する個人の情報を同一の情報であるということの確認を行うための基盤であり、社会保障・税制度の効率性・透明性を高め、国民にとって利便性の高い公平・公正な社会を実現するための社会基盤(インフラ)である」と記載されています。今後、マイナンバー制度は水道や電力、道路

(3) 災害時における活用

例) 災害時要援護者リストの作成
および更新、災害時の本人確認、医療情報の活用、生活再建への効果的な支援などが考えられる。

④ 自己の情報や必要なお知らせ等の情報を自宅のパソコン等から入手できる

例) 各種社会保険料の支払い、サービスを受けた際に支払った費用の確認、制度改正等のお知らせ、確定申告等を行う際に参考となる情報の確認などができるようになる。

⑤ 事務・手続の簡素化、負担軽減

所得証明や住民票の添付省略、医療機関における保険資格の確認の簡素化、法定調書の提出に係る事業者負担の軽減などが考えられる。

⑥ 医療・介護サービスの向上

継続的な健康情報・予防接種履歴の確認、乳幼児健康診断履歴の継続的把握における児童虐待の早期発見、難病等への医学研究において、継続的で正しいデータの蓄積が可能、地域がん登録等における患者の予後の追跡が容易になる、各種行政手続において診断書添付の省略、年金手帳、医疗保险証、介護保険証の二元化などができます。以上が大綱で記載された今後実現したいことです。ただ、これらはすぐできるものと、法改正が必要なものもあるため、今後少しずつ取扱いが変

わってくるようになります。

当面は、⑤の行政事務効率化が始まって行きます。

月以降、書面により国税庁長官から

通知される予定です。また、法人番号はホームページで公開されるようになります。

民間事業者が個人番号を利用する場面

民間事業者が個人番号を提出します。

民間事業者は、従業員・顧客・株主などから、個人番号(マイナンバー)を記載した書面などを受け取り、「給与所得の源泉徴収票」「報酬、料金、契約金及び賞金の支払調書」といった法定調書に個人番号を記載した上で、税務署に提出します。また、年金、健康保険、雇用保険などの各種社会保障手続において、従業員から個人番号を記載した申請書などを受け取り、日本年金機構や健康保険組合などへ提出します。

今後のスケジュール

マイナンバー法は、平成25年5月31日に公布されました。その後、本年1月1日には特定個人保護委員会が設置されるなど、準備は着々と進んでいます。今後は、平成27年10月をめどに個人番号が各市区町村から通知されます。今後は、平成27年10月をめどに

マイナンバー法は、すべての民間企業に対して、特定個人情報(マイナンバーのついた個人情報)の取扱いに関する管理義務を置いています。そして、漏えい等した場合の罰則がかなり厳しいものになつていています。個人情報保護法よりも情報の管理等が厳格であることに留意が必要です。

人事給与、経理関係の部署

社員の所得税の源泉徴収、住民税の特別徴収、社会保険料(健康保険、厚生年金、介護保険、雇用保険)の納付、被保険者資格及び給付に関する

申請や異動等に関する届出においてマイナンバーを利用します。

実務上の留意点

まずは、自社のマイナンバー対応範囲とスケジュールを確認します。人事、労政、経理などは当然として、営業の部署はどうでしょうか。マイナンバーは顧客や個人の取引先などからも番号を取得する必要があるため、番号について関わる関係部署はどこなのか、を確認します。次に、社員に対する教育・研修が必要になるでしょう。マイナンバー制度の概要は、全社的に周知徹底しておくべきです。なぜなら、マイナンバー法は、すべての民間企業に対して、特定個人情報(マイナンバーのついた個人情報)の取扱いに関する管理義務を置いています。そして、漏えい等した場合の罰則がかなり厳しいものになつていています。個人情報保護法よりも情報の管理等が厳格であることに留意が必要です。

◆関連する届出例)

法律名	条文番号	届出事項
健康保険法	48条	被保険者の資格取得、喪失、報酬月額および賞与額に関する事項
厚生年金保険法	27条	被保険者の資格取得、喪失、報酬月額および賞与額に関する事項
雇用保険	7条	被保険者の資格取得および喪失
所得税法	225条	利子所得、配当所得に関する支払調書、報酬、料金、契約金、利子等に関する支払調書、損害保険・生命保険の保険金給付に関する支払調書、不動産等の譲渡対価・貸付斡旋手数料の支払調書など
国外送金等支払調書法	4条1項	国外送金等支払調書

仙台北法人会のホームページをご覧ください!!

- インターネットセミナー 372タイトルが見られます。
- (忙しい)課長のための仕事術

専用コンテンツは「ID : hj1201」「パスワード : 0151」でご覧になれます。



黒川支部 おおひら万葉パークゴルフ場周辺を清掃

台風18号接近間近の10月5日(土)朝7時過ぎより、黒川支部(松田勝幸支部長)では黒川郡大衡村にある「おおひら万葉パークゴルフ場」の敷地周辺を約1時間かけて清掃しました。自然背景を生かした緑水公園やアスレチック遊具がある広大な敷地内にあるパークゴルフ場。パークゴルフ大会の前段に企画されたこともあり、準備運動に最適と考えて黒川支部以外の方も積極的にご参加いただき、約30名で活動しました。

早朝からのご協力に心より感謝申し上げます。

【参加企業名】順不同・敬称略

(有)松田商店、(株)鎌田建設工業、(株)大崎、(株)大広塗装工業、(有)狩野造園、(有)近藤牛乳店、
(株)七十七銀行吉岡支店、(株)仙台銀行泉ヶ丘支店、(株)泉タクシー、中島産業(株)



税の啓発活動・街頭キャンペーンに協賛参加します 11月13日(木) 10:30より 定禅寺通一番町入口アーケードにて実施

国税庁・国税局・税務署では、毎年11月11日から11月17日までを「税を考える週間」と定め、税務行政への理解と信頼を深めていただくために様々な広報・広聴活動を行っています。

仙台北法人会も構成団体として加入している仙台北地区税務関係団体協議会では、11月13日に一番町入口で啓発グッズを3000個を配布いたします。

今後も、税務関係団体の一員として、税制改正要望の陳情や行政改革要望等の活動をしてまいります。



昨年の様子 グッズを配布する菅原一博会長

パソコンセミナー[WordとExcelの連携]

去る、9月18日(木)にパソコンセミナー『WordとExcelの連携』が開催されました。常日頃パソコンを使っていてもバージョンアップや忘れてしまった機能などわからなくなることが多くあります。日々進化しているパソコンですが、WordとExcelそれぞれの機能を効率のよく教えていただきました。



シンボルマーク大募集

当会は、昭和30年12月26日「仙台北法人会」として誕生し、平成27年度は60周年を迎えることとなりました。

そこで、広報誌の編集を担当する公益事業推進委員会では、60周年に相応しいシンボルマークを募集することにいたしました。

皆様から多数の応募をお待ちしております。

締切日 11月28日(金)



● 郵送・お問合先 (公社)仙台北法人会事務局

〒980-0804 仙台市青葉区大町1丁目1-30 新仙台ビルディング6階
電話 022-263-0151

名刺広告掲載募集

広報誌『きたほHotLine』は広報小委員会におきまして、魅力ある、また親しまれる広報誌づくりに向け、内容の充実に努めているところでございます。

平成26年、新年号(1月)の名刺広告におきましても、掲載ご希望の皆様の名刺を掲載させて頂きたいと存じます。掲載ご希望の方は11月14日(金)までに名刺を仙台北法人会事務局までご郵送ください。

なお、掲載料は4,000円(後日請求)で印刷はカラー刷りとなります。

会員増強活動 ～会員募集中です～

公益社団法人化二年目を迎え、法人会の原点である「税」に関する活動に軸足を置きながら組織財政規模の再構築を図るために会員増強に力を注ぐとともに地域の活性化にも配慮しながら役員・会員・職員が一体となった運営に努めています。本年度も脱退防止に努めながら前年度比純増を目標に日々、法人会の仲間を増やすため会員増強活動に努めています。

また、皆様にご紹介いただいた企業様にご入会いただけた場合、ご紹介者様にはクオカードを進呈致します(平成27年度総会後)。是非入会されていないお知り合いの企業様がいらっしゃいましたらご紹介下さい。

編集後記

素敵な若者達との出会い

北仙台界隈に私の友人が女一人で40年、年中無休で営業している13人で満席となる可愛い居酒屋があります。

先日お店に行った所見知らぬ若い男性が一人で座ってました。私が入るなりママが「こちらの若い方が、後から4人来ますけどよろしいでしょうか?」と言って来られたのよ、こんなおバアちゃんのお店でもいいの?と言ったら、よろしくお願いしますと言ってくれたのよお!!若い人が5人も来てくれるなんて初めての事でしょう!!とママはびっくりするやら喜ぶやら…

間もなく4人も見え(30代の2組の夫婦と独身の男性一人)テーブルを囲んで和気あいあい楽しく語り合い、飲み、食べてて姿はほほえましく、さわやかで心温まる思いでした。何時の間にか満席となつた回りのジイ様、バア様もすっかり若い人と一緒になりお店全体がアットホームの感じでした。そのうち若い人達が一人一人自己紹介をさ

れ今日は友人夫婦が北仙台に引越しするのでお手伝いに来て、終わったので近所にご挨拶を思つてママのお店に来た事を話され、礼儀正しい又育ちの良さを感じさせる態度にジイ様バア様一同感心しました。

「今の若い人は!!」とつい思つたりしますがこの時出会った若い人は私達にその思いを吹き飛ばさせてくれました。あるジイ様曰く「こんなに素晴らしい若者に出会って本当に嬉しかった。日本にこの様な若者がいてこれから支えていってくれるかと思うと安心だ」と喜んでました。若い人達が帰られる時、お客様一人一人に握手され、又よろしくお願いしますと笑顔で行かれた後はお店の中には何時までもさわやかな風が流れておりました。



広報小委員会 北西支部 伊藤 淑子(有)伊藤耕)